

El Amor a Dios, y el Amor a Los Hermanos

Disclaimer: this is an automatically generated machine transcription - there may be small errors or mistranscriptions. Please refer to the original audio if you are in any doubt.

Date: 31 August 2025

Preacher: Pedro Guzman

[0 : 00] Saludos, mis hermanos.

! Sean todos bienvenidos. Es un gran gozo juntarnos con ustedes como cada domingo. En el día de hoy vamos a continuar con el libro de los Hechos, que está siendo de mucha bendición para todos nosotros.

Y vamos a estar viendo desde el versículo 15 al versículo 26. Del 15 al 26, el capítulo 21 del libro de los Hechos.

Hechos 21 del 15 al 16. Después de esos días, hechos ya los preparativos, subimos a Jerusalén.

Y vinieron también con nosotros de Cesárea algunos de los discípulos, trayendo consigo a uno llamado Nason, de Chipre, discípulo antiguo, con quien nos hospedaríamos.

[1 : 44] Cuando llegamos a Jerusalén, los hermanos nos recibieron con gozo. Y al día siguiente, Pablo entró con nosotros a ver a Jacobo.

Y se hallaban reunidos todos los ancianos. Y se hallaban reunidos todos los ancianos, que Dios había hecho entre los gentiles por su ministerio.

Cuando ellos lo oyeron, glorificaron a Dios y le dijeron, ya ves, hermano, cuántos millares de judíos hay que han creído y todos son celosos por la ley.

Pero se les ha informado en cuanto a ti, que enseñas a todos los judíos que están entre los gentiles a apostar de Moisés, diciéndoles que no circunciden a sus hijos, ni observen las costumbres.

¿Qué hay, pues? La multitud se reunirá de cierto, porque oirán que has venido. Haz, pues, esto que te decimos.

[3 : 00] Hay entre nosotros cuatro hombres que tienen obligación de cumplir voto. Tómalos contigo, purifícate con ellos y paga sus gastos para que se rasuren la cabeza.

Y todos comprenderán que no hay nada de lo que se les informó acerca de ti, sino que tú también andas ordenadamente guardando la ley.

Pero en cuanto a los gentiles que han creído, nosotros les hemos escrito determinando que no guarden nada de esto. Solamente que se abstengan de lo sacrificado a los ídolos, de sangre de ahogado y de fornicación.

Entonces Pablo tomó consigo a aquellos hombres y al día siguiente, habiéndose purificado con ellos, entró en el templo para anunciar el cumplimiento de los días de la purificación, cuando había de presentarse la ofrenda por cada uno de ellos.

Vamos ahora, mis hermanos. Señor, gracias por permitirnos estar aquí. Gracias por tu inmenso amor, por tu justicia, por tu palabra.

[4 : 20] Señor, hoy me toca, tengo el privilegio de predicar tu palabra y necesito de tu santo espíritu.

Yo dependo de ti, Señor. Separado de ti no puedo hacer absolutamente nada. Quiero que me guíes, que me sostenga durante la predicación, que aclare mi mente, mis pensamientos, que no me deje agobiar por las cosas de este mundo, por los afanes de este mundo, por las preocupaciones, las obligaciones, que esté concentrado únicamente en tu palabra para la gloria de Cristo, que esté enfocado desde el principio hasta el fin, que tu Espíritu Santo use esta palabra para transformar los corazones que no te conocen, y para los que te conocemos, que nos ayude a crecer en santidad.

Sin santidad nadie te verá a ti, Padre. Gracias, Señor, en el nombre de Jesús. Amén. Mis queridos hermanos, estuve revisando los ministerios, unos ministerios que se llaman God Question y Coalición por el Evangelio, y vi algunas informaciones que me parecieron importantes a manera de introducción.

Ellos dicen que las divisiones en la Iglesia son una realidad y causan mucha tristeza y dolor a los cristianos, y también causan desilusión a los nuevos creyentes, y desacreditan el nombre de Cristo.

Dicen ellos, lo cual estamos de acuerdo, por causa del pecado ocurren muchas divisiones en la Iglesia, y un pecado que causa muchas divisiones es la falta de perdón.

[6 : 21] La división en la Iglesia puede ocurrir también cuando alguien busca manipular a las personas y o eventos para sus propios fines, dicen los hermanos.

Puede ser que alguien quiera arrebatar el liderazgo de los líderes de la Iglesia, de los ancianos, de los pastores. También la diferencia de opinión con respecto a la música y al estilo de adoración es también una causa frecuente de división en la Iglesia.

La introducción de falsas doctrinas y el no someterse a las autoridades de la congregación también puede causar división en la congregación.

Escándalos dentro de la Iglesia y apostasía. Ellos concluyen que la solución para esto, una de las soluciones sería el perdón, el amor y el arrepentimiento.

En el día de hoy nosotros vamos a ver el libro de Hechos. Vamos a continuar viendo este libro que ha sido y sigue siendo de mucha bendición para nosotros. Nosotros estamos viendo la expansión de la Iglesia.

[7 : 33] Nosotros estamos viendo cómo el reino de Cristo sigue avanzando. A pesar de las persecuciones, a pesar de los maltratos, a pesar de muchos obstáculos que se presentaron, a pesar de las muertes de muchos creyentes, el reino de nuestro Señor Jesucristo sigue avanzando.

Y aún en estos tiempos, en estos momentos, el reino de nuestro Señor Jesucristo sigue avanzando. Absolutamente nada va a detener el avance del reino de nuestro Señor.

Y en el día de hoy, en estos versículos que nosotros hemos visto, nosotros vamos a ver dos puntos. El primer punto que vamos a ver es el amor a Dios. Y el segundo punto, el amor a los hermanos.

Bien fácil de recordar. Ya nadie va a tener excusa para recordar estos puntos. El amor a Dios, el primer punto. Y el segundo punto, vuelvo y repito, el amor a los hermanos.

Y empezamos esta predicación con el versículo número 15 del capítulo 21. Y dice, después de esos días. ¿A cuáles días se está refiriendo?

[8 : 38] ¿A cuáles cosas se está refiriendo? Se está refiriendo precisamente a los versículos anteriores, de los cuales nuestro hermano Edgar estuvo predicando, el pastor Edgar estuvo predicando el domingo pasado.

Pablo se había propuesto, bajo la dirección del Espíritu Santo, visitar a Jerusalén. Acuérdense que en el capítulo 20 nosotros vimos como el Espíritu Santo mandó a Pablo a visitar a Jerusalén.

Y él partió desde Efesios y pasó por varias ciudades. Algunas ciudades que yo le puedo mencionar. Rodas, Patara, Tiro en Siria, Talemada, también fue la última ciudad antes de llegar a Jerusalén fue Cesárea.

¿Y qué pasó? Que cuando él llegaba a estas ciudades, los hermanos, algunos hermanos, le decían, no querían que fuera. Habían, algunos hermanos, se habían dado cuenta de que en esta ciudad, Pablo iba a sufrir encarcelamiento, iba a ser entregado a los gentiles.

Inclusive cuando él estuvo en Cesárea, vino un profeta y tomó su cinturón y lo ató a sus manos, a sus pies, y dijo que de esa forma el dueño de ese cinturón iba a ser atado, iba a ser entregado a los gentiles.

[10 : 05] Los hermanos le estaban rogando a Pablo, pero Pablo estaba haciendo la voluntad de Dios. Dios le había mandado que fuera a Jerusalén y él estaba cumpliendo con la voluntad de Dios.

Él, a pesar de los ruegos de los hermanos, a pesar de las súplicas de los hermanos, él estaba obedeciendo primeramente a Dios. Inclusive él dijo que si tiene que ser encarcelado o morir por causa de Cristo, él estaba dispuesto.

Y yo me pregunto, ¿estamos nosotros a seguir ese ejemplo de Pablo? ¿Estamos nosotros dispuestos a hacer lo que Pablo hizo, lo que el Espíritu Santo nos está enseñando aquí en su palabra?

A veces nosotros no queremos ir ni siquiera para un lugar donde no hay luz eléctrica, a llevar el Evangelio, a predicar la palabra. Y él sabía, porque inclusive el Espíritu Santo le reveló a Pablo de lo que iba a pasar.

Y él, a pesar de todo esto, él mantuvo la posición de ir a Jerusalén. Y dice en el versículo 15, después de esos días, hechos ya los preparativos, subieron a Jerusalén.

[11 : 24] Y entonces, algunos hermanos, en el versículo 16, también vinieron con nosotros de Cesárea, algunos de los discípulos. Cuando él llegó a Cesárea, que se alojó, acuérdense, en la casa de Felipe, que era uno de los diáconos, de los siete diáconos que eligieron para ayudar en la iglesia.

Eso lo vimos en los capítulos anteriores, cuando estuvimos predicando. Él, vinieron, vinieron, esos, algunos hermanos se unieron a Pablo de Cesárea, él iba a ir a Jerusalén, y ellos se unieron, se unieron a él.

Posiblemente porque querían, no hay mucha información con relación a esto. Algunos comentaristas dicen que posiblemente ellos se unieron, se unieron a él para protegerlo, porque sabían lo que, lo que le esperaba Pablo.

Tenían deseo de estar con Pablo. Tenían deseo de estar con, con, con el hermano. Tenían deseo de compartir, de compartir con, con él.

Y era, le producía alegría el estar junto con, con este hermano, con este hermano Pablo. Y, yo me pregunto, también voy a estar haciendo algunas preguntas.

[12 : 42] ¿Tenemos nosotros ese mismo deseo de compartir con los hermanos? Miren como estos hermanos de Cesárea decidieron continuar el viaje con, con Pablo.

Tenemos nosotros ese deseo de compartir con los hermanos. Tenemos nosotros ese deseo de tener comunión con los hermanos. Si no lo tenemos, vamos a pedirle a Dios que ponga ese deseo en nuestros corazones.

Y dice, luego, que ellos, cuando llegaron a Cesárea, vieron a un hermano, cuando llegaron, perdón, cuando llegaron a Jerusalén, vieron a un hermano, le presentaron un hermano, el nombre del hermano es Nazón.

Y, este hermano, imagínense, estamos viendo el amor de Dios en los hermanos, obrando en los hermanos. Este hermano le ofreció su vivienda para que Pablo, junto con los hermanos que decidieron acompañarlo, se hospedaran en su casa.

Y nos dice de este hermano que era originario de Chipre y estuvo, y es un hermano que estuvo desde el principio en la iglesia de Jerusalén. Posiblemente, este hermano ayudó a la formación de esta iglesia en Jerusalén.

[13 : 58] Un hermano piadoso, un hermano que está desde un principio en esta iglesia y ofreció su vivienda, ofreció su casa para hospedar a Pablo junto con las personas que lo estaban, los hermanos que lo estaban acompañando de Cesárea.

Y nosotros estamos viendo, por eso quise ponerle este primer punto, el amor de Dios. Nosotros estamos viendo cómo los hermanos se ofrecen, ofrecen su vivienda, cómo este hermano ofrece su vivienda, ofrece alojamiento, imagínense, tenía que buscarle posiblemente comida, eran un grupo numeroso y él se ofreció a hacer esto.

Y esto, mis hermanos, solamente lo hace el amor por Dios. El amor a Dios se manifiesta como amor a los hermanos. Miren cómo dice en Salmo 133, qué maravilloso y agradable es cuando los hermanos conviven en armonía.

Esta armonía está basada en el amor y la fe en nuestro Señor Jesucristo. Qué maravilloso cuando los hermanos conviven en armonía, cuando los hermanos, cuando los hermanos, por esa fe y ese amor en nuestro Señor Jesucristo, hacen cosas como está haciendo este hermano.

Y nos dice en el versículo 16, siguiendo con, dice en el versículo 16, bueno, que vinieron algunos de los hermanos con Cesárea, de Cesárea vinieron con Pablo, y cuando llegaron a Jerusalén, en el versículo 17, cuando llegaron a Jerusalén, los hermanos nos recibieron con gozo.

[15 : 37] Ustedes ven, seguimos viendo el amor, el amor a Dios se está expresando en un amor hacia los hermanos. Inclusive, una de las pruebas que nosotros tenemos de que si verdaderamente hemos nacido de nuevo, de que si verdaderamente nosotros somos cristianos, es el amor al hermano.

Si tú no amas a tu hermano, tú no has nacido de nuevo. tú no eres una nueva criatura. La prueba del amor, la prueba del amor, y aquí nosotros lo estamos viendo en estos versículos iniciales, estamos viendo esto.

Y los recibieron con gozo, con alegría. Ellos se alegraron cuando vieron a los hermanos, cuando vieron especialmente, cuando vieron a Pablo. Ofrecieron su casa, ofrecieron ayudarlo, ofrecieron acompañarlo para que no fuera solo.

Y esto, esto es importante, mis hermanos. Cuando nosotros le mostramos el amor a nuestros hermanos, cuando nosotros somos solidarios con nuestros hermanos, cuando nosotros vemos las necesidades de nuestros hermanos.

Miren como dice en Romano, capítulo 12, versículo 13. Nos habla, dice, compartiendo para las necesidades de los santos, practicando la hospitalidad.

[16 : 57] La palabra de Dios nos manda a practicar la hospitalidad. La palabra de Dios nos manda a ser solidarios con los hermanos. Este es un amor fraternal que yo estaba mostrando para los hermanos.

Miren como dice en 1 de Juan, capítulo 3, versículo 17. Préstense mucha atención a este, a este, a estos versículos. Dice, pero el que tiene bienes de este mundo y ve a su hermano tener necesidad y cierra contra él su corazón, ¿cómo mora el amor de Dios en él?

Quien tiene bienes de este mundo ve necesidad en su hermano y cierra su corazón, el amor de Dios no mora en él. Es lo que nosotros estamos viendo aquí, que muy contrario a lo que nos está señalando aquí, estos hermanos de cesar, estos hermanos de Jerusalén, estaban mostrando el amor de Dios al mostrar amor hacia sus hermanos.

El versículo 17 nos dice que le dieron una calurosa bienvenida. La primera, el primer día podríamos decir que cuando ellos llegaron fueron recibidos por los hermanos de la congregación.

había gozo, había alegría, estaban bastante contentos y dice que al siguiente día Pablo entró con nosotros a ver a Jacobo.

[18 : 28] Después que ellos tuvieron ese encuentro con los hermanos, después que los hermanos se sintieron gozosos al ver a Pablo, ellos fueron entonces al siguiente día y fueron a ver a Jacobo.

¿Quién es este Jacobo? Este es el hermano, un hermano de nuestro Señor Jesucristo. Jacobo era uno de los líderes de la iglesia de Jerusalén y ellos fueron, era un pilar de la iglesia de Jerusalén y fueron a ver a estos hermanos y dice que se hallaban reunidos todos los ancianos.

Cuando ellos fueron a ver a Jacobo encontraron también a todos los ancianos que estaban reunidos y es importante aquí mis hermanos que nosotros notemos algo. En un principio la iglesia de Jerusalén estaba dirigida por los apóstoles de nuestro Señor Jesucristo.

Si nosotros vemos el libro de Hechos nos damos cuenta de esto. Los apóstoles de nuestro Señor Jesucristo eran los que estaban dirigiendo la iglesia. Después de esto si nosotros vemos en el versículo en el capítulo número 15 la iglesia de Jerusalén estaba siendo dirigida tanto por los apóstoles de nuestro Señor Jesucristo como por ancianos.

Apóstoles ancianos primero los apóstoles después apóstoles ancianos y cuando vemos ahora que Pablo viene a visitar la iglesia nosotros vemos entonces que son ancianos los que están dirigiendo la iglesia de Jerusalén.

[19 : 56] Nosotros no sabemos por qué los apóstoles porque no tenemos información por qué los apóstoles no están ya en la iglesia de Jerusalén sino están los ancianos. No sabemos cuál es la causa posiblemente están predicando el evangelio en algún otro lugar seguro están asumiendo otras responsabilidades pero nosotros no tenemos así información y qué pasa cuando Pablo llega cuando se reúne con Jacobo el hermano de nuestro Señor Jesucristo cuando se reúne con los ancianos o pastores de Jerusalén él les da una información detallada esto habla muy bien de Pablo Pablo un discípulo de nuestro Señor Jesucristo un apóstol de Cristo que Dios lo usó para escribir la mayor parte de los libros del Nuevo Testamento con muchos conocimientos miren cómo él va a rendir un informe a sus líderes a sus pastores por así decirlo y él le está diciendo todas las cosas grandiosas que Dios había hecho a través de él aquí vemos también habla muy bien de Pablo también él dice miren cómo lo dice aquí en el versículo 19 a los cuales después de haberle saludado les contó una por una las cosas que Dios había hecho entre los gentiles por su ministerio ustedes ven lo que le estamos diciendo

Pablo no estaba no estaba asumiendo nada que él había hecho él reconoce que todas las cosas son hechas por medio de Dios Dios lo estaba usando a Pablo lo estaba usando y miren cómo su ministerio había crecido había avanzado miren cuántas personas se habían convertido cuántas personas se habían arrepentido cuántas personas habían venido a los pies de nuestro Señor Jesucristo y él estaba dando la gloria a Dios él no estaba él no se estaba alabando él no estaba diciendo mira yo yo prediqué el evangelio y se salvaron miles y miles de personas yo resucité a uno que cayó y se murió no él no estaba haciendo absolutamente nada de eso porque él estaba viviendo para la gloria de Dios él estaba mostrando amor a Dios con esto que él estaba que él estaba haciendo y qué hicieron ellos los hermanos de Jerusalén cuando lo escucharon cuando ellos lo oyeron miren la actitud ellos glorificaron a Dios por todas las cosas que Dios estaba haciendo ustedes ven no le dieron tampoco la gloria a Pablo sino la gloria a quien a de quien es la gloria a quien le pertenece la gloria que es a nuestro

Dios a Dios Padre Dios Hijo y Dios Espíritu Santo eso está en el versículo 20 cuando ellos lo oyeron glorificaron a Dios y le dijeron ya ves hermanos cuantos millares de judíos hay que han creído y todos son celosos por la ley con la predicación de la palabra de Pablo entre los gentiles acuérdense que también habían judíos y muchos judíos vinieron al arrepentimiento y fe a nuestro Señor Jesucristo pero aquí en Jerusalén viendo algunos comentarios revisé varios comentarios dicen que en Jerusalén habían aproximadamente no sé cómo pudieron obtener esa información pero ellos dicen que habían aproximadamente de 25.000 a 50.000 judíos creyentes en nuestro Señor Jesucristo de 25.000 a 50.000 judíos que creían en nuestro Señor Jesucristo pero había algo que estaba surgiendo cuando ellos le dijeron ya ves hermanos cuantos millares de judíos hay que han creído y todos son celosos por la ley pero aquí viene un pero que tenemos que prestarle atención pero se les ha informado en cuanto a ti miren como miren la malicia miren como como le dicen pero se les ha informado en cuanto a ti que enseñas a todos los judíos que están entre los gentiles apostata de Moisés diciéndoles que no circunciden a sus hijos ni observen las costumbres las costumbres judías le hicieron eso le dijeron esto a Pablo había ese comentario estaban estaban diciendo que Pablo le estaba enseñando a los judíos a apostar de Moisés y que no circunciden a sus hijos ni observen las costumbres judías y todo todo esto nosotros viendo el libro de hechos nosotros viendo los escritos de Pablo nosotros sabemos que todo esto es falso completamente falso en ningún momento si nosotros revisamos la Biblia en ningún momento

Pablo predicó a los judíos en contra de de la ley mosaica en ningún momento en ningún momento mis hermanos y pero de la misma forma en ningún momento Pablo le predicó a los gentiles la salvación por obras sino le predicó a los gentiles la salvación por medio de la fe la fe en nuestro Señor Jesucristo y estaban surgiendo estos rumores nosotros sabemos que Pablo estaba bien claro en cuanto a su fe nosotros sabemos que Pablo Pablo sabía que la salvación la salvación es una obra de nuestro Señor Pablo sabía que la salvación es por medio de la fe en nuestro Señor Jesucristo Pablo sabía que sin fe en Jesucristo no hay salvación nosotros podemos yo quiero que vayamos a Gálatas capítulo capítulo 3

Gálatas capítulo 3 dice que la ley nos lleva a Cristo para que fuésemos justificados por la fe vuelvo y le leo esto Pablo sabía completamente que la ley nos lleva a Cristo para que fuésemos justificados por la fe Pablo estaba claro Pablo estaba bastante claro en cuanto a la salvación por medio de la fe en Cristo Pablo estaba claro de que nosotros somos justificados cuando tenemos fe en nuestro Señor que nosotros somos santificados por la fe en nuestro Señor Jesucristo que nosotros somos glorificados por medio de la fe en nuestro Señor Jesucristo que somos santificados por medio de la fe en nuestro Señor Jesucristo ¿de dónde venían estos comentarios?

[26 : 41] ¿por qué estaban surgiendo estos comentarios que estaban afectando a Pablo? eso lo vamos a ver en unos cuantos minutos miren lo que dice yo creo que vayamos a primera de Corintios capítulo 7 del 18 al 20 primera de Corintios capítulo 7 del 18 al 20 dice voy a empezar en el en el 17 dice pero cada uno como el Señor le repartió y como Dios llamó a cada uno así haga esto ordeno en todas las iglesias fue llamado alguno siendo circunciso quédese circunciso fue llamado fue llamado alguno siendo incircunciso no se circuncide la circuncisión nada es y la incircuncisión nada es sino el guardar los mandamientos de Dios como le dije en un principio él nunca le predicó a los a los gentiles la salvación por medio de obras sino él le predicó la salvación por medio de la fe pero tampoco a los a los judíos nunca le predicó que no guardasen la ley la ley que no que no él nunca apostó en contra de de de Moisés de Moisés entonces de donde está surgiendo esto de donde está vienen todas estas cosas acuérdense que habían hermanos si nosotros recordamos en el versículo en el capítulo número 15 surgió también un conflicto parecido o unos comentarios parecidos con los gentiles que habían hermanos judaizantes que decían que para ser salvos los los gentiles tenían que circuncidarse que ellos primero tenían que hacerse judíos por medio de la circuncisión y entonces a través a través de esto entonces ellos podían venir a nuestro señor jesucristo y y el concilio tuvo que reunirse y dio algunas resoluciones que nosotros vamos a ver estos estos judaizantes estaban estaban afectando a la iglesia estaban causando división en la iglesia y posiblemente estos comentarios y estos hermanos en jerusalén habían sido también afectados por por por por estos hermanos judaizantes

Pablo conocía bastante la ley Pablo acuérdense que Pablo era maestro de la ley estudió con los mejores profesores Pablo Pablo sabía claro de de la ley Pablo sabía que Pablo sabía completamente estaba completamente completamente claro que es una sola ley él estaba claro en este asunto y que esta ley para que nosotros podamos entenderla mejor fue dividido en leyes ceremoniales leyes civiles y leyes morales Pablo sabía completamente estaba completamente claro que los mandamientos son un resumen de la ley moral de Dios él estaba claro en eso y estos hermanos estaban haciendo estos comentarios Pablo sabía completamente claro él estaba de que nosotros de la única forma que nosotros somos salvos es por medio de la fe en nuestro señor jesucristo que nadie es salvo por las obras de la ley porque ningún hombre es capaz de cumplir a su perfección la ley moral de Dios nadie absolutamente nadie puede cumplir a su perfección la ley moral de de Dios miren como dicen

Eclesiastes 7 20 no hay hombre justo en la tierra que haga el bien y nunca peque ustedes ven ahí ya nos está diciendo que nosotros tenemos un problema serio no hay un solo hombre justo en la tierra que haga el bien y nunca peque entonces con una vez que nosotros hayamos pecado nosotros hemos violentado la ley la ley de Dios miren como dice en salmos 143 143 nadie es inocente delante de Dios nadie absolutamente nadie es inocente delante de Dios dice en romano en romanos 320 ya que por las obras de la ley ningún ser humano será justificado delante de él porque por medio de la ley es el conocimiento del pecado Pablo conocía esto perfectamente mis hermanos la función de la ley la función de la ley es mostrarnos que Dios es santo número uno mostrarnos que nosotros somos pecadores y la ley nos lleva a nuestro

Señor Jesucristo he dicho esto en otras ocasiones en otra predicación pero lo voy a volver a repetir yo recuerdo cuando estaba en quinto de la primaria que nos regalaron a los estudiantes nos regalaron una biblia yo estudié en la escuela La Salle en el barrio Simón Bolívar y nos regalaron una biblia yo recuerdo que estaba eso hace muchos años muchísimos años imagínense yo estaba en quinto de la primaria quinto o sexto grado y yo recuerdo que cuando estoy leyendo los los mandamientos yo me propuse en mi corazón yo me propuse obedecer los mandamientos y empecé me aprendí los mandamientos lo estudié lo leí y que que tristeza yo sentí que yo dije pero yo no puedo cumplir estos mandamientos yo no puedo cumplir en su totalidad estos mandamientos y me recuerdo que me causó mucho mucho pero mucho mucho dolor porque no pude no pude obedecer los mandamientos no pude obedecer la perfección y precisamente eso es lo que nos sucede a nosotros nosotros no podemos obedecer los mandamientos de Dios la ley moral de Dios no podemos o la ley de Dios no podemos obedecerla en su perfección nos muestra que somos pecadores nos muestra que Dios es santo y nos lleva a un salvador nos lleva a nuestro Señor

Jesucristo por eso es la ley es muy importante porque fue dada por Dios pero la principal función de la ley es llevarnos a Cristo cuando nosotros vemos wow pero Dios es un Dios santo Dios dice que no hay justo en la tierra que haga el bien y nunca peque Dios dice que no hay ni un solo hombre justo que no hay justo ni tan solo uno no hay quien busque a Dios entonces cuando nosotros vemos todo esto nosotros nos damos cuenta que necesitamos un salvador que necesitamos un redentor y ese salvador y ese redentor es nuestro Señor Jesucristo por Cristo somos salvos por Cristo somos justificados por Cristo somos santificados y por Cristo somos glorificados y Pablo estaba bastante claro en este asunto entonces que sucede que sigue perdón después de esto cuando le dijeron cuando los pastores los ancianos le dijeron esto a Pablo diciéndole que los comentarios que estaban surgiendo los comentarios que habían que habían surgido dice que pues haremos porque la multitud se reunirá desierto porque irán que has venido ellos le hicieron una sugerencia bueno Pablo que vamos a hacer porque la multitud se va a dar cuenta que tú estás aquí la multitud está haciendo esos comentarios que tú estás enseñando a desobedecer a desobedecer a desobedecer la ley que tú le estás diciendo que tú le estás diciendo a sus que no se circunciden que no circunciden a sus hijos que tú tú estás no está no está está apostatando sobre la ley de Moisés qué vamos a hacer y surgieron algunas algunas sugerencias que le hicieron a Pablo dice la multitud se reunirá desierto porque oirán que has venido haz pues esto que te decimos le dijeron que hiciera lo siguiente hay entre nosotros cuatro hombres que tienen obligación de cumplir votos tómalos contigo purifícate con ellos y paga sus gastos para que se rasuren la cabeza y todos comprenderán que no hay nada de lo que se le informó cerca de ti sino que tú también andas ordenadamente guardando la ley ellos vieron esto como una solución una solución para esos hermanos que estaban que estaban haciendo esos comentarios de de Pablo y la solución que le dijeron que hiciera votos con cuatro hermanos que estaban precisamente haciendo un sería lo que sería un voto nazareno en estos votos nazareno las personas se retiran por 30 60 90 días para estar en comunión con Dios para servirle a Dios y ellos le dijeron únete a ellos tómalos contigo purifícate con ellos y paga sus gastos para que se rasuren la cabeza acuérdense que al final del voto nazareno imagínense que alguien decida hacer un voto nazareno estas personas se apartaban para servirle a Dios en todo momento todo lo que hacían era para servirle a Dios para la gloria de Dios y al final entonces ellos tenían que rasurarse la cabeza y el cabello llevarlo llevarlo al templo y quemar el cabello había que pagar había que hacer ofrendas y le sugirieron le hicieron esa sugerencia a Pablo para que le hiciera esto y mis hermanos de nuevo hablamos de la humildad de Pablo

darle comida acompañarlo de cesare a Jerusalén y esto es básicamente por amor a Dios el amor a Dios se manifiesta muchas veces en amor a los hermanos si tú no amas a tu hermano entonces tú no has nacido de nuevo si tú no te preocupas por tu hermano tú no has nacido de nuevo y nosotros vimos también el amor ese fue el primer punto el amor a Dios el segundo punto fue el amor a los hermanos nosotros vemos como Pablo por estas cuestiones como él se obedeció a los pastores que le hicieron esa sugerencia eso habla muy bien de él una persona humilde nosotros con todo el conocimiento nosotros vemos que con todo el conocimiento que él tuvo él aceptó la sugerencia que ellos le dieron por amor a los hermanos por amor a ellos entonces que nosotros que nosotros podemos llevarnos de estas cosas que hemos visto que nosotros como iglesia podemos aprender de estas cosas nosotros sabemos sabemos mis hermanos y voy a hacer hincapié en esto de nuevo que la ley es una sola la ley de Dios es una sola mis hermanos que fue dividida para nosotros tener un mejor entendimiento en la ley moral la ley civil y la ley ceremonial nosotros entendemos esto perfectamente que es una sola ley y que

Cristo no vino a abrogar la ley sino vino a cumplir la ley y que cumplió la ley perfectamente por nosotros y como nosotros estamos unidos a él esto nos beneficia a nosotros nosotros nosotros antes de conocer a nuestro Señor Jesucristo nosotros no podíamos no podemos obedecer la ley de Dios nosotros no podemos mis hermanos nosotros necesitamos arrepentirnos de nuestros pecados nosotros necesitamos que el Espíritu Santo nos capacite nos ayude nos guíe para nosotros entonces empezar a cumplir y a obedecer perfectamente la ley la ley de Dios entonces cuáles aplicaciones nosotros no podemos cuáles cosas nosotros podemos llevarnos hoy cuando nos vayamos de aquí cuáles cosas nosotros debemos hacer le voy a hacer algunas recomendaciones una primera recomendación nosotros tenemos un compartir hoy tenemos un compartir cuando terminemos aquí vamos a bajar al primer piso y vamos a compartir le pedimos que todos bajen y vamos a tener comunión entre los hermanos nosotros vemos hemos visto en los primeros versículos que la comunión entre los hermanos es una señal que verdaderamente nosotros estamos viviendo para la gloria de Dios mañana no se trabaja mañana es un día festivo invita algún hermano a tu casa invítalo dile vamos a tomar un café un té y vamos a vamos a sabemos que trabajamos el martes pero aprovechemos el día de mañana para tener comunión con los hermanos si nosotros amamos a Dios nosotros vamos a querer estar con los hermanos nosotros vamos a querer tener comunión con los hermanos practica esto hazlo si tú no lo sientes en tu corazón si tú no lo sientes con la intensidad como debes de sentirlo entonces entonces pídele al Señor pídele a Dios que lo ponga esto en tu corazón mis hermanos como le dije en la introducción cuando estuve leyendo hay muchas cosas que producen división en la iglesia hay cosas que son secundarias hay cosas que se pueden resolver inclusive nosotros perdonando nosotros hablando con los hermanos si tú tienes alguna diferencia con con algún hermano llámalo mañana invítalo a tu casa y vamos vamos a vamos a hablar de esa diferencia que nosotros tenemos si hay puntos si por ejemplo hay cosas que la estamos viendo diferente en la Biblia si tú la estás viendo de una forma y el hermano la está viendo de otra forma mañana podría ser un buen día o cualquier día el día que tú decidas para juntarse y en base a lo que dice la Biblia hablar sobre eso mis hermanos puedes hablar sobre eso puedes eh eh hablar con el hermano con relación a eso porque estamos viendo la importancia de la comunión cuando no hay comunión en la iglesia eso trae división a la iglesia cuando no hay confraternidad entre los hermanos es más fácil que las iglesias se fragmenten se se dividan eh ven los miércoles ven los miércoles al culto de oración mis hermanos nosotros necesitamos orar nosotros necesitamos que los hermanos oren los unos por los otros y hemos visto muchísimas oraciones que han sido contestadas por parte de nuestro señor entonces ven los miércoles de seis y media a siete y media a orar junto con los hermanos es importante hacemos énfasis nosotros necesitamos que oren por nosotros los pastores los líderes de la iglesia tenemos muchas responsabilidades lo hacemos con amor lo hacemos para Dios pero necesitamos sus oraciones nosotros necesitamos orar eh por por por ustedes y que ustedes oren por nosotros cuando nos paramos a predicar

[48 : 32] si no son por sus oraciones mis hermanos nosotros no podríamos no podríamos hacerlo necesitamos que oren por nosotros en todo momento en todo tiempo es importante los miércoles insistimos a un esfuerzo aparta ese día y ora y ven a orar con nosotros a orar por la iglesia a orar por las necesidades de la iglesia eh cuál es otra sugerencia yo yo yo les doy mis hermanos en base a lo que hemos visto en estos versículos estudia tu biblia estudia tu biblia todos los días lee tu biblia todos los días hay cosas que son difíciles de entender mis hermanos hay cosas que necesitamos estudiar la biblia y bajo la dependencia del espíritu santo nosotros poder entenderla no es hay cosas la ley esta esto de la ley de moisés las leyes ceremoniales las leyes civiles las leyes morales hay cosas que son difíciles mis hermanos y necesitamos que Dios nos ayude necesitamos pedirle a otros hermanos que tienen más conocimiento que nos ayuden también estudia tu biblia constantemente constantemente y el espíritu santo te va a llevar a toda verdad el espíritu santo te va a ayudar a comprender tu biblia y sobre todo te va a ayudar a aplicar tu biblia eh vamos a orar mis hermanos señor gracias por gracias por tu amor por tu misericordia gracias porque hemos visto algunas cosas que son un poco difíciles pero te pedimos que tu las aclares que tu nos ayudes a entenderla y sobre todo que tu nos ayudes a aplicarla gracias padre por tu inmenso amor y tu misericordia en el nombre de Jesús amén